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Résumé :

Le sujet de notre recherche porte sur l'intégration cognitive entre la morphologie et la
phonologie, a travers laquelle nous avons essayé d'identifier la relation qui lie les deux
sciences l'une a l'autre, et comment chacune bénéficie de l'autre, car les chercheurs anciens et
modernes ont mis en garde contre I’importance des données phonémiques dans la
compréhension des problémes morphologiques. Ce sont les données qui sont les principes et
les bases et I'entrée des chapitres morphologiques.

Mots-clés : Intégration cognitive ; phonétique; morphologie; voyelles; phonétique voyelles;
diphtongue; substitution.

Abstract:

The subject of our research is the cognitive integration between morphology and phonology,
through which we have tried to identify the relationship that binds the two sciences to each
other, and how each benefits from the other, because ancient and modern researchers have
warned against the importance of phonemic data in understanding morphological problems. It
is the data which are the principles and the bases and the entry of the morphological chapters.

Keywords: Cognitive integration; phonetic; morphology; vowels; phonetic vowels;
diphthong; substitution.




